



CD RELEASE

Official release - Belgium - 29.11.2019
Official release - France - 17.01.2020

8 rue Patenier
4000 Liège - Belgium
tel +32 4 226 80 23
info@homerecords.be



MUSICIANS

André KLÉNÈS: double bass

Adrien BROGNA: guitar

GUESTS

Sébastien WALNIER: cello

Oswaldo HERNANDEZ NAPOLES : pandeiro,
maracas, caxixi, bongos

Antoine DAWANS : trumpet

RELEASE DATES

07.12.2019 : La Chapelle - Mons

15.12.2019 : Auditorium – Grand Curtius - Liège

24.01.2020 : L'An Vert – Liège

15.02.2020 : Atelier Marcel Hastir - Bruxelles

www.andreklenes.com

www.adrienbrogna.com

FR

La rencontre entre le contrebassiste André Klénès et le guitariste Adrien Brogna. Un duo de cordes pour découvrir des compositions d'André Klénès, influencées par le jazz et la musique du monde. Ponctué de cadences d'improvisations, le répertoire voyage également dans l'univers de Tom Jobim, Caetano Veloso et Egberto Gismonti. Latino-Jazz, Néo-Classique, Musique du Monde : 'Luz da Lua' propose un lien organique entre tous ces grands courants actuels. Un ensemble de créations et de découvertes illuminé par les influences multiples de deux solistes expérimentés au talent largement reconnu.

EN

The encounter between bassist André Klénès and guitarist Adrien Brogna. This strings duet propose compositions by André Klénès, infused with jazz and world music. Punctuated by rhythmic improvisations, the repertoire also explores the world of Tom Jobim, Caetano Veloso and Egberto Gismonti. Latin-Jazz, Neo-Classical, World Music : 'Luz da Lua' establishes a primary link between all these current great movements. A set of creations and revelations illuminated by the diverse influences of two experienced and talented soloists.

